

**Information aux usagers** : Le DSRC OncoPaca-Corse décline sa responsabilité concernant les contenus publiés sur d'autres sites web prétendant être liés à notre structure ou utilisant sans autorisation, en tout ou partie, nos dénominations, noms de domaine et marques "OncoPaca" et "OncoPaca-Corse".



# Journée Mars Bleu à l'Hôpital Européen de Marseille

Hôpital Européen, Marseille

Jeudi 07 mars 2019

**A l'occasion de "Mars bleu", mois de sensibilisation au dépistage organisé du cancer colorectal**, l'Hôpital Européen organise une **journée d'information le jeudi 07 mars 2019 de 10h à 16h**.

L'objectif de cette journée est de sensibiliser le public sur la nécessité du dépistage des cancers colorectaux après 50 ans. Pour ce faire, divers ateliers, installés dans le hall principal, seront animés par les professionnels de santé et partenaires de l'hôpital.

**MARS BLEU : UNE MOBILISATION DE L'ENSEMBLE DES PROFESSIONNELS !**

Au programme de cette journée :

**Information et sensibilisation** au dépistage organisé,

**Distribution de goodies** dédiés à la journée,

**Promotion de l'activité physique**, et animation de deux séances collectives d'activité physique adaptée par Siel Bleu pour « Bouger pour la bonne cause » (12h10 et 13h50 – Hall principal de l'hôpital).

Lancement d'un **défi sport** (1km parcouru sur le vélo d'appartement et/ou sur le tapis de marche mis à disposition dans le hall sera égal à 5€ reversés à une association).

**> En savoir plus sur le site de l'Hôpital Européen**

[< PRÉCÉDENT](#)

  
[TOUT L'AGENDA](#)

[SUIVANT >](#)